



## Esta es la multimillonaria cantidad que el gobierno tendría que pagar en liquidaciones si se aprueba la reforma al Poder Judicial propuesta por AMLO

Los más de mil 600 jueces, ministros y magistrados recibirían pagos que superarían los 4 mil millones de pesos por liquidación

Por **Fernanda López-Castro**



La **reforma la Poder Judicial** que presentó este año el presidente **Andrés Manuel López Obrador** ha generado confrontaciones entre las distintas facciones del gobierno, no solo por que propone elegir a los **ministros, magistrados y jueces** a través del voto ciudadano, sino por lo que este cambio implicaría en cuanto a costos, logística e incluso, en los pagos por liquidación, en caso de que la iniciativa sea aprobada.

Hasta el momento, no se han confirmado cuáles serían los costos por la elección de los jueces, ministros y magistrados; sin embargo, de acuerdo con información publicada en *El Economista*, los funcionarios que han formado parte del Poder Judicial por más de 10 años deberán recibir un pago millonario por su liquidación, en caso de que se apruebe la reforma.

Según la misma publicación, el pago total de las liquidaciones de los **mil 647 ministros, jueces y magistrados** que actualmente está en funciones podría superar los 8 mil millones de pesos, considerando que para llegar a ese cargo deben tener al menos 10 años de antigüedad.

[Esta es la multimillonaria cantidad que el gobierno tendría que pagar en liquidaciones si se aprueba la reforma al Poder Judicial propuesta por AMLO - Infobae](#)